

CSP mandará iniciativas por la no reelección y contra nepotismo

CIUDAD DE MÉXICO (ANNA LU Y VIRIDIANA HERNÁNDEZ).- El 108 aniversario de la Constitución de México será recordado, entre otras cosas, porque fue el primero en que no fue invitada la Presidencia de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Pero eso no fue obstáculo para que la Presidenta de México confirmara el envío al **Congreso** de dos nuevas reformas constitucionales para erradicar la reelección y el nepotismo.

Los gobernadores presentes, su gabinete en pleno y los **presidentes de las Cámaras del Congreso** respaldaron su llamado.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfFlgZdZ5DxP5v979o0xAQ?e=9ua67j